

# 16 asiáticos harán una estancia en el campus

REDACCIÓN. VIGO  
localad@atlantico.net

■ ■ ■ El campus de Vigo dio ayer la bienvenida a 16 jóvenes asiáticos que permanecerán en la ciudad hasta el próximo mes de julio. Son los integrantes de la 5ª edición de Campus Spain, un proyecto centrado en la promoción de España como destino educativo y en labores de asesoramiento a alumnado internacional, tanto en la gestión de visados como de permisos de estancia o la admisión en universidades españolas. Proceden de Indonesia, Filipinas, Malasia, India, Yemen y China.

Se encargaron de darles la bienvenida la técnica de Captación de Alumnado de la Universidad de Vigo, Ana Caamaño, que los informó sobre los servicios, la oferta cultural, deportiva y de extensión universitaria de la Universidad de Vigo, así como Mercedes Álvarez y Ángeles Tomé, del Centro de Lenguas, y Gonzalo Martínez y Gosia Kozyra, de Campus Spain. Los alumnos harán un curso de español de 750 horas de duración, entre presencialidad y actividades complementarias, que les permitirá ponerse al día con el idioma y la cultura española. ■



Los alumnos participaron ayer en un acto de bienvenida en el edificio Miralles.